
栖霞市果都大酒店

拍卖公告
受有关部门委托，山东正和

拍卖有限公司定于2015年8月12
日9：30在栖霞市财政局二楼政府
采购大厅公开拍卖原栖霞市果都
大酒店房地产。

(一)展示时间和地点：即日
起在标的所在地现场展示；

(二 )竞买保证金：人民币
1500万元；竞买人应在2015年8月
11日11时前(到账为准)将保证金
缴至指定账户。

(三)特别说明：
1、拍卖成交后，买受人须在

成交之日起一年后办理房产过户
手续；

2、由买受人承担该标的涉及
的一切历史遗留问题。

联系电话：0 5 3 5 - 5 2 1 5 9 6 4
1 8 6 5 3 5 0 6 5 7 9

以 上 详 情 请 登 录 网 址 ：
w w w . z h h p m . c o m

拍卖公司地址：烟台市莱山
区红旗东路18号台湾村43号楼
101室
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112200一一天天急急救救55例例中中暑暑患患者者
桑拿天里，市民应尽量减少在高温环境下的时间

本报7月27日讯(记者 孔雨
童 通讯员 吴明顺) 大暑过
后，烟台气温持续走高，桑拿天
持续，中暑事件频繁发生。据市
120急救指挥中心统计，26日一天
共接5例中暑患者，个别重症中
暑者病情危重。

26日上午10时17分，市120急
救指挥中心接到报警称，龙口市
下丁家镇一名20岁的女大学生
在参加学校社会调查过程中出
现身体不适，头晕、呕吐等症状，
同学发现后立即拨打120急救电

话，市120急救指挥中心闻讯后
立即指令就近医院救护车火速
出诊急救。经急救医生诊断，该
学生发生中暑，好在及时拨打
120急救，才没有发生生命危险。

数据显示，烟台市所有中暑
病人中，大部分为中老年人，年
龄最小的患者20岁，年龄最大的
患者70岁，中暑时间集中在上午
10时至下午4时之间，发生地点绝
大部分为室外。

市120急救指挥中心主任常
黎明介绍，中暑是指由于高温或

长时间热辐射作用使人体体温调
节功能紊乱而发生的综合征，主
要表现为头晕、头痛、恶心、呕吐、
大汗、浑身无力及行走不稳，重症
还可突然昏倒。根据中暑严重程
度分为热痉挛、热衰竭和热射病
三种，热痉挛最轻，主要表现为四
肢肌肉的痉挛；热衰竭较为严重，
表现为头晕、恶心、呕吐、虚弱无
力等，如不及时处理可发展为热
射病；热射病最为严重，表现为意
识模糊、昏倒、头晕和癫痫，不及
时治疗有生命危险。

常黎明分析，中暑的原因有
很多，在高温作业的车间工作，
如果通风差、湿度大，则容易发
生中暑；农业及露天作业时，受
阳光直接暴晒，再加上大地受
阳光的暴晒，使大气温度升高，
长时间在外作业也容易发生中
暑；另外近期媒体报道的被滞留
密闭汽车热死儿童事件提醒我
们，密闭的汽车也成为发生中暑
的重要危险环境。

市120急救指挥中心提醒市
民，中暑应以预防为主，尽量减

少在高温环境下的时间，因工作
需要应采取通风、防晒、及时饮
水和休息等防暑降温措施。一旦
发现中暑病人，首先应将病人迅
速脱离高热环境，移至通风好的
阴凉地方，让病人躺下休息，解
开衣扣，脱去湿衣服，向身体上
喷洒凉水降温或用冷水毛巾敷
其头部、颈部、腹股沟等处降温，
并给含糖或电解质的饮料，对病
情危重或经适当处理无好转者，
应及时拨打120急救电话送医院
接受治疗。

本报7月27日讯(记者 张琪)
27日上午，市委副书记王继东在

市直有关部门负责同志的陪同下，
走访慰问了部分企业军转干部。

王继东一行先后来到退休企
业军转干部张同习、楼慈芳、栾公
林家中，详细询问他们的家庭情况
和健康状况，认真听取他们对市
委、市政府工作的意见建议。他指
出，各级各有关部门要一如既往地
关心企业军转干部的工作生活，在
政策允许和力所能及的条件下，努
力实现企业军转干部利益的最大
化。要扩展沟通渠道，加强交流联
系，广泛听取企业军转干部的意见
和建议。要善于换位思考，及时了
解企业军转干部工作生活中遇到
的实际困难和问题，认真收集汇
总，积极帮助解决。要搞好雪中送
炭，发动各方面力量，积极开展各
种形式的走访慰问活动，切实把党
和政府的关怀与温暖送到企业军
转干部身边。

市领导走访慰问

企业军转干部

福山发放近百万

农业补贴金

本报7月27日讯(记者 王永
军 通讯员 陈晨) 记者从福山
区财政局了解到，经最终核实，
2 0 1 5 年 福 山 区 小 麦 种 植 面 积
7996 . 66亩，享受补贴对象共4108

人，补贴资金99 . 96万元，目前已全
部发放到户。

今年以来，山东省调整完善
农业补贴政策，将农作物良种补
贴、种粮农民直接补贴和农资综
合补贴(简称农业“三项补贴”)合
并为农业支持保护补贴，用于支
持耕地地力保护和适度规模经
营，补贴以小麦种植面积为依据，
标准为每亩125元。

本报7月27日讯 (记者 蒋大
伟 通讯员 段会滨 ) 日前，开
发区公交线路优化意见征集活动
已经拉开帷幕，市民可以针对线路
走向、间隔时间、调整方案等提出
自己的意见建议。目前调查工作已
经完成80%，大多数市民对于换乘
是否便利十分关注。

据初步统计，受访对象中几乎
所有居民都认为公交线路应该优
化，约80%的居民认为公交应缩短
运行时间，提高出行效率。特别是
对换乘的问题上，90%的居民可以
接受1次换乘，对换乘站的设置也
是大力支持。

调查完成后，搜集到的意见建
议将作为开发区公交优化的重要
依据，市民如有其他意见建议，可
以通过电话6392391进行反馈。

开发区公交优化

征集市民意见

本报7月27日讯 (记者
孙淑玉 实习生 马贵珍
赵雪晴) 7月31日，烟台市房
地产业协会联合众筹网烟台

站举办房产众筹公开课，众筹
网众筹筑屋CEO杨程成将亲
临烟台，开启烟台众筹培训先
河。

挡在传统住宅房地产行
业销售的一堵高墙，在于缺
乏足够的有效的来访量。坐
在富丽堂皇的售楼部里等待
客户，不仅成本高昂，而且这
样也能赚钱的时代已经一去
不复返了。这时，通过基于移
动互联网的O2O营销方案，
却能够很好地解决这个问
题。

通过切实有效地解决地
产项目在营销过程中的两个
核心环节——— 推广蓄客、销

售——— 为开发商提升来访量，
最终实现楼盘的售卖。在未
来，不排除购房者直接在互联
网上下单买房成为主流。

为此，众筹网推出的众
筹筑屋，为房地产销售与推
广提供了一个崭新的平台，
使得购房人有机会在土地阶
段就参与房产项目众筹，获
得定制化服务与更大的购房
优惠空间。同时房产开发商
可以通过众筹大幅降低融资
成本，并提前锁定了购房客
户，降低项目的销售风险与
销售成本。如果您想了解房
产众筹的相关知识，赶紧参
加培训吧。

众众筹筹筑筑屋屋CCEEOO杨杨程程成成来来烟烟开开培培训训
想了解房产众筹的您，赶紧扫码加入吧

近日，有市民反映，三站
批发市场内兴业路的消防通
道频频被占，造成安全隐患。
27日，记者在三站批发市场兴
业路看到，道路南侧被划为消
防通道，消防通道上每隔四五
米就有一个警示牌，提醒市民
禁止停车，但仍有部分三轮车
和机动车停放在警示牌中间。

烟台三站批发交易市场
管理委员会安全处负责人说，

为治理兴业路拥堵现象，三站
批发交易市场管委会在四百
米左右的路段放置了八十余
个警示牌，并安排8个人专门
负责劝阻停在消防通道内的
车辆，但仍有部分车主为了图
方便，趁监管人员不注意时将
车停在消防通道内。

本报记者 吕奇 实习
生 杨德芬 张香玉 摄影
报道

本报7月27日讯(记者 秦
雪丽 通讯员 莫言) 近日，
湖北荆州市发生扶梯“吞人”事
件，电梯安全问题又成为市民
关注的焦点。27日，记者从烟台
市质监局了解到，今年以来，烟
台一直在开展电梯安全检查，

目前全市共组织排查电梯10790

台，针对“吞人”事件，将继续做
好电梯安全隐患排查工作。

据了解，今年以来，烟台市
特种设备管理部门、电梯维保
单位、电梯检验单位等相关部
门在全市开展了电梯安全监管

大会战活动。目前，电梯安全监
管大会战第一阶段——— 自查自
纠阶段工作目标已基本完成，
全市共组织排查电梯10790台，
发现存在安全隐患的电梯322

台，已完成整改158台，采取监
护措施的电梯158台，使用单位

主动停用电梯6台。
烟台市质监局一位工作人

员介绍，目前烟台市共有注册登
记电梯20521台，其中乘客电梯
15400台，自动扶梯1531台，针对外
地的电梯“吞人”事件，将继续加
大烟台电梯安全隐患排查工作。

今今年年全全市市已已排排查查电电梯梯1100779900台台
发现存在安全隐患的电梯322台，将继续做好电梯安全隐患排查工作

消消防防通通道道被被堵堵
遇遇险险情情咋咋办办

扫描二维码参与
房产众筹公开课

本报7月27日讯(记者 李
园园) 27日，A股市场暴跌，让
股民再次陷入恐慌之中。烟台
本地股仅十分之一飘红，业内
人士称，此次暴跌超出预期，在
非理性行情下，建议投资者轻
仓观望，短线操作的可介入。

面对27日发生的这次暴
跌，烟台不少证券业内人士认
为，这是无法用技术来分析的
非理性暴跌。

“上午还飘红，下午直接跌
停”“前几天赚了点，今天全赔

进去还不够”……27日下午，烟
台一些当地的炒股群、证券公
司等各个股圈里的股民们都不
淡定了。因为从多个证券公司
给客户发的短信提示上可以看
出，券商们对当日的盘面还是
比较有信心的。烟台南大街一
家证券公司的分析人士对记者
说：“我真没法告诉你究竟是啥
原因引起暴跌，明天如何操作，
得看今晚是否会出台政策。”

而位于西南河的一家证券
公司分析人士则感叹道：“真没

想会跌这么多，简直是超出预
期，不知道啥原因引起的。”他
认为，从目前政策上来看，对股
市几乎无利空，也许是大盘经
过短期20%以上的反弹后，获
利资金大幅调仓出局，加上目
前市场人心不稳，才出现的恐
慌抛盘。“估计还是市场内在的
原因，太脆弱、太恐慌。”

也有分析人士认为，此次
股市暴跌是因为反弹后很多股
票涨得过快，有回调需要。另
外，杠杆资金遇到大幅反弹后

平仓的较多，市场上任何风吹
草动都会引起市场的大波动。

那么，市场是会继续下行
探底还是反弹向上呢？目前来
看，烟台当地的证券人士意见
各异。有分析人士认为，“国家
队”不会允许继续暴跌，预计明
天会低开，呈小幅上升走势，做
短线操作的投资者，可以轻仓
逢低介入。也有证券人士认为，
此次为市场二次探底，目前还
看不清这个底，但不建议投资
者盲目割肉，暂且观望为宜。

非非理理性性暴暴跌跌吓吓坏坏烟烟台台股股民民
业内人士意见不一，但都不主张在这个点位盲目割肉
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